

Le créateur de l'entreprise normande Cupidon, spécialisée dans les chaussettes dotées d'un système de micro-encapsulation (siège à Saint-Martin-du-Vivier), lance une nouvelle marque de chaussettes haut-de-gamme avec Barberousse. Inspirées de l'univers marin, ces chaussettes sont composées majoritairement de coton et sont fabriquées en France en Haute-Vienne, et l'entreprise prévoit de décliner l'univers sur une marque de polos, dont les premiers modèles seront disponibles en avril. Les produits sont disponibles sur le site internet et dans plusieurs boutiques, notamment normandes.